

ORACIÓN COMUNITARIA DEL DOMINGO DE RAMOS
PARA REZARLA COMUNITARIAMENTE DESDE CASA (cada persona o familia)
UNIÉNDONOS EN LA PLEGARIA A LAS 12H. DEL DÍA 5-4-2020

1.-Himno del Domingo de Ramos: “Los niños hebreos

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Los niños hebreos \(Domingo de Ramos\) Francisco Palazon](#).
Esta es la letra:

LOS NIÑOS HEBREOS, LLEVANDO RAMOS DE OLIVO,
SALIERON AL ENCUENTRO DEL SEÑOR ACLAMANDO:
¡HOSANNA EN EL CIELO! (3 veces)

Portones, abrid los dinteles; que se alcen las puertas eternas:
va a entrar el Rey de la Gloria, héroe valeroso y Dios de Israel.

2.-Himno de alabanza por Jesús

1-Beneït siga Déu, Pare del nostre Senyor Jesucrist, que ens ha beneït en la persona de Crist amb tota classe de béns. Beneït siga Déu perquè en Crist ens duu la pau. **R/ HOSANNA AL FILL DE DAVID. BENEÏT EL QUI VE EN NOM DEL SENYOR, EL REI D'ISRAEL. HOSANNA A DALT DEL CEL.**

2-Beneït siga Déu, que en Jesús ens mostra la força transformadora de l'Esperit per a participar en la seua missió, i ens anima a acompanyar el destí de la gent més desemparada de la terra amb paraules i gestos que facen creïble la Pau.

1-Beneït siga Déu, que en Jesús ens ensenya el camí perquè la Humanitat s'allibere de la violència absurda i comence a desterrar tots els mites i totes les ideologies que pretenen justificar el sacrifici i l'exploració dels éssers humans.

2-Beneït siga Déu, que en Jesús assumeix la desproporció i la tensió de mostrar el seu amor sense imposar-ho, amb mitjans pobres i enmig del fracàs.

1-Beneït siga Déu, que en Jesús ens manifesta el seu amor alliberador envers tots els éssers humans, sense excepció. L'amor que allibera la persona pecadora de l'enemistat amb Déu i del ressentiment i l'hostilitat envers les altres.

2-Beneït siga Déu, que en la Creu i la Resurrecció de Jesús ens fa participar del poder del seu amor reconciliador, que és capaç de construir germanor i comunió sense provocar noves ferides.

A-Beneït siga Déu, que en Crist Jesús ens mostra la grandesa de l'Evangeli de la Pau i ens crida a viure en una llibertat incansable per a l'amor, en tots els àmbits de la nostra vida. Beneït siga Déu perquè en Crist ens duu la Pau. R/

3.-Canto meditativo: “Laudate omnes gentes”

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Taizé-Laudate omnes gentes](#)

4.-Lectura de la Pasión del Señor según S Mateo 26,14-27,66

(Se envía en documento adjunto)

5.-Silencio meditativo (se puede poner música de fondo)

6.-Breve reflexión sobre el Evangelio

Lo primero que descubrimos en el crucificado del Gólgota, torturado injustamente hasta la muerte por las autoridades religiosas y el poder político, es la fuerza destructora del mal, la crueldad del odio y el fanatismo de la mentira. Pero ahí, en esa víctima inocente, quienes seguimos a Jesús vemos a Dios identificado con todas las víctimas de todos los tiempos.

Despojado de todo poder dominador, toda belleza estética, todo éxito político y toda aureola religiosa, Dios se nos revela, en lo más puro e insondable de su misterio, como amor y sólo amor. No existe ni existirá nunca un dios frío, apático e indiferente. Sólo un Dios que padece con sus criaturas, sufre nuestros sufrimientos y muere nuestra muerte. Este Dios crucificado no es poderoso y controlador, sino un Dios humilde y paciente, que respeta hasta el final nuestra libertad, aunque abusemos una y otra vez de su amor. Prefiere ser víctima de sus criaturas antes que verdugo. Desde la cruz Dios no responde al mal con el mal, sino “reconciliando al mundo consigo”. Este Dios crucificado se

revela hoy en todas las víctimas inocentes. Está en la cruz del Calvario y en todas las cruces en las que sufren y mueren las personas más inocentes.

Las personas cristianas seguimos celebrando al Dios crucificado para no olvidar nunca el “amor loco” de Dios a la humanidad, y para mantener vivo el recuerdo de todos los seres humanos crucificados. Esta celebración sostiene nuestra esperanza y nuestra lucha por un mundo más humano, fraterno y solidario. (De un texto de Pagola)

MEDITACIÓN

Si con Cristo he sido ungido o ungida por la fuerza del Espíritu, con Cristo se me envía a **llevar a la gente pobre una buena noticia**.

Si soy de Cristo, mi zurrón de persona cristiana no llevará más viático que el de la **luz para las ciegas, la libertad para las cautivas**, la gracia para las pecadoras.

Si por gracia estoy en Cristo, **los seres humanos pobres son mis señores, pues el amor con que Dios los ama** en aquel Hijo entregado, hizo a Dios siervo de todos y a los pobres sus señores.

Engañadas y convencidas, las personas **hemos dejado que doctrinas y preceptos de seres humanos ocupasen en nuestra predicación el lugar del evangelio de Dios**: la controversia desplazó del corazón a la piedad; **la preocupación por la ortodoxia suplantó la lucha por la justicia**; las ideologías ocuparon en nuestras preferencias el lugar de la gente necesitada.

Si las mujeres y los hombres pobres no son nuestros señores, lo normal es que sean nuestras víctimas: Ayer fue justificada la Shoah; hoy es ignorada y consentida el hambre, son demonizadas las migraciones, esclavizadas las personas indefensas, es enaltecida la muerte y legitimada como ejercicio de libertad la prostitución.

Si confiesas «creo en Dios», el cuidado que hayas tenido de la gente pobre acreditará la verdad de tu confesión. Y **si tu razón no te permite creer**, que el cuidado que tienes de las personas pobres desmienta lo que va diciendo tu razón.

Si no tengo un evangelio que llevar al ser humano, entonces, creyente o no creyente, me muevo de manera distraída y ciega hacia un destino de soledad entre las personas malditas.

(De un texto del obispo Santiago Agrelo)

7.-Canto meditativo: “Adoramos te, oh Christe”

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [Taizé-Adoramus te, oh Christe](#)

8.-Realicemos un signo de recogimiento y adoración

Podemos poner a nuestra vista la cruz de Taizé, si la tenemos, u otra a nuestro alcance y, ante ella, encender un cirio, dejando el lugar donde hacemos la plegaria en penumbra. A continuación y en profundo silencio, contemplar fijamente la Cruz con reverencia.

*** TRAS ESTE MOMENTO DE RECOGIMIENTO, CANTAMOS O ESCUCHAMOS: “EN NUESTRA OSCURIDAD”**

Se puede encontrar en Google o YouTube con este nombre: [En nuestra oscuridad-Cantos de Taizé](#)

9.-Intercesiones

Con plena confianza acudimos al Dios de la vida y le presentamos nuestras necesidades y las de nuestras hermanas y hermanos, diciendo: *TÚ NOS DAS LA VIDA Y ERES NUESTRO LIBERTADOR.*

- 1-Que la fuerza de la Pasión de Jesús renueve la Iglesia, y por tanto a todos sus miembros, y nos haga personas servidoras y cercanas a las empobrecidas, abandonadas y solas, y a aquéllas a las que todo el mundo deja de lado. Oremos.**
- 2-Que quienes padecen situaciones de hambre, guerra, enfermedad, soledad, injusticia o pobreza experimenten la cercanía del Dios Crucificado y la solidaridad de quienes proclamamos seguirlo. Oremos.**
- 3-Por la paz del mundo y la tolerancia y la comprensión entre las personas y los pueblos de la tierra; que superando toda injusticia hagamos un mundo nuevo de hermandad y solidaridad universal. Oremos.**
- 4-Por quienes asumen responsabilidades políticas; que estén siempre al servicio del pueblo, especialmente en estos momentos de dolor y crisis por la pandemia que sufrimos, y que nunca olviden a las personas más empobrecidas y abandonadas. Oremos.**

5-Por quienes, en estos días, nos están haciendo presente la Pasión del Señor al sufrir la enfermedad que nos aflige, y por quienes arriesgan su salud y su vida para socorrer, aliviar y curar a las personas afectadas. Oremos.

6-Por quienes, a pesar del aislamiento, queremos vivir esta Semana Santa con intensidad y sentido. Que, actualizándola en nuestras hermanas y nuestros hermanos, nos convirtamos al profundo amor de Dios y nos dé fuerza para entregarnos al servicio de la gente, especialmente la más empobrecida. Oremos.

Oh Dios, Madre y Padre de bondad: que, con la fuerza de tu Palabra, celebremos dignamente los días santos del Triduo Pascual. Que, renovando la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús, actualicemos tu liberación ofrecida a toda la humanidad. Por Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina por los siglos de los siglos. Amén.

10.-Parenostre

Pare nostre que esteu en el cel: siga santificat el vostre Nom, vinga a nosaltres el vostre Regne, faça's la vostra voluntat així a la terra com es fa en el cel.

El nostre pa de cada dia doneu-nos, Senyor, el dia d'avui.

I perdoneu les nostres culpes així com nosaltres perdonem els nostres deutors.

I no permeteu que nosaltres caiguem a la temptació, ans allibereu-nos de qualsevol mal.

11.-Oración final

Señor Jesús: danos luz y sensibilidad para reconocerte en tantas personas hoy crucificadas.

Que no seamos indiferentes ni nos encerremos en nuestro yo.

Que nos sea imposible no unir tu suerte a la de las personas enfermas, encarceladas, emigrantes, refugiadas; a la de las desplazadas, perseguidas, maltratadas, privadas de derechos humanos y hasta del derecho a vivir; a la suerte de las que no tienen trabajo, las que viven en soledad y sin sentirse queridas, valoradas, tenidas en cuenta o comprendidas.

Tú, Señor, te has identificado con todas y cada una de ellas y, si separamos tu Pasión del dolor del mundo, no te hemos entendido.

¡Ábrenos los ojos y el corazón! Concédenos vivir en la fe la experiencia de tu Muerte y Resurrección.

Señor: ya que has sido levantado sobre la tierra, atrae a todos los seres humanos hacia tu amor y asóciarnos al triunfo de tu Resurrección. Amén.

(Basada en una oración de Carmen Álvarez Ricart. Vita et Pax. València)

12.-Canto final: "Y por eso lo mataron"

Se puede encontrar en Gooogle o YouTube con este nombre: [Y por eso lo mataron Op 7. Esta es la letra:](#)

1-Él era un obrero, cada mañana despedía a su madre con un beso.

Trabajaba todo el día, hombros anchos, manos fuertes.

Él amaba sobre todo la justicia
Y POR ESO LO MATARON.

2-Él era muy pobre, nada tenía; predicaba su doctrina con su vida.

Sus amigos eran pobres.

¡Ay de los ricos!, gritaba.

Despojó de sus tesoros a los ricos
Y POR ESO LO MATARON.

3-Él amaba a todos, era muy bueno; los enfermos por su mano eran curados.

A los muertos les dio vida,

acariciaba a los niños.

Dio de comer a su pueblo en el desierto
Y POR ESO LO MATARON.



4-Él era hombre libre, nunca fue esclavo; conservó su libertad sobre la muerte.

Su verdad nos hizo libres, su amor nos hizo hermanos.

Rescató la libertad para su pueblo
Y POR ESO LO MATARON.

5-Él les estorbaba, lo procesaron.

Predicaba la igualdad para los hombres, libertad para su pueblo, justicia para los pobres.

Destronó de su poder a los soberbios
Y POR ESO LO MATARON.

